

SORTIE VTT à RAON L'ETAPE



Première sortie VTT de l'année avec notre ami Bernard MONVOISIN qui a proposé le circuit à la Pierre d'Appel au-dessus de RAON L'ETAPE le mercredi 2 janvier 2019, pour digérer les écarts de nourriture des réveillons de Noël et Nouvel An.

Les participants derrière le guide Bernard : son gendre Philippe PAUCHARD et son petit-fils Emile, Mado et Benoit, Sophie PERRIN , Ludovic BAGARD, Didier CESAR, Christian ZOMENO.

On part de la sapinière n°1 et ça monte vers la Roche Joli bois, ça monte encore vers les Roches de Faucompierre sur de beaux petits sentiers techniques avec des racines et des dalles. Mais c'est propre, pas de boue. Passage au Col de Trace, petit coup d'œil sur les Chaudrons des Fées avant d'arriver à la Pierre d'Appel. La photo traditionnelle sur le petit pont installé dans le vide entre deux gros rochers, vue sur la plaine. Ça redescend par de belles monotraces. On remontera jusqu'à la Roche des corbeaux en deux paliers qui demandent un peu de courage pour finir. La descente finale est magique, dévers à gauche pour commencer et ensuite dévers à droite dans la pénombre des sapins. Le froid et la nuit s'invitant, il faut dévaler vite fait. Ce qui sera fait de très bon cœur car il n'y a pas de piège. Unanimité pour dire l'excellence de cette sortie de 18 km pour plus de 600 de dénivelé positif seulement mais qui compte un peu plus au vu de l'application apportée dans les grimpettes.

SORTIE VTT à CHALIGNY

